

| | 意見・質問 | 回答等 |
|------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 委員からの意見・質問、それに対する回答等 | <p>1. 令和4年度日本海西部地区魚礁据付工事 (特になし)</p> | - |
| | <p>2. 令和4年度対馬海峡地区マウンド礁築造工事 ・入札を辞退している企業がありますが、割と一般的に起こりえる事象なのでしょうか。 ・令和2年度までは3者の応札があったが、令和3年度で1者になって、今回も辞退があって1者ということだが、何か状況として応札が難しくなっているようなことはあるのでしょうか。</p> | <p>・企業として、広告が出された時点で契約が3、4ヵ月先になりますので、その時の状況がどのように読めるかということになります。基本的には積極的に取りに行き、最終的には、企業として判断されたということになるかと思えます。 ・この3か年で変えたということはなかったんですけど、一般的に技術者が不足してきているということは言えるかなと思います。可能な限りいろいろ技術的な発表会を設けて入札する者を増やそうとはしていません。</p> |
| | <p>3. 漁業取締船「東光丸」第2種B中間検査及び一般修繕 (特になし)</p> | - |
| | <p>4. 農林水産大臣管轄漁場基点第1号から第4号測量業務 (特になし)</p> | - |
| | <p>5. 農林水産大臣管轄漁場デジタルオルソフォト作製業務 ・写真撮影を例えば飛行機からドローンに移行するということになった場合、経費として随分下がるイメージを持つが、その辺はどうでしょうか。</p> | <p>・ドローンは許可が下りる場所とか、あとは結構上の方から撮らないと漁場が取れないということで、まだそのノウハウがないと聞いています。</p> |
| | <p>6. 漁業取締船「鳳翔丸」第2種B中間検査及び一般修繕 (特になし)</p> <p>3. 北太平洋漁業委員会(NPFC)第7回委員会会合等の運営支援業務 ・公告期間に年末年始が入るので、正味もっと短いかなという感じがし、もう少しながければ入札者数がもう少し増えたとかあったかと思いますが、どの様な経緯でこの期間になったのでしょうか。</p> | <p>-</p> <p>・仕様書の作成に時間が掛かったということもありますが、会場を確保しなければならなかったことから、公告期間を逆算すると短めに設定しざるを得なかったというのが経緯になります。</p> |
| <p>委員会による意見の具申又は勧告の内容 〔これらに対し部局長が講じた措置〕</p> | 特になし | |
| 事務局：水産庁漁政部漁政課 政策評価班 | | |